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■ 皆様のおかげで授業が充実しています
各学年の様々な教育活動に多くの方々がお手伝いしてくださいます。保護者や地域の方、各

種機関の方々など、学校以外の皆様の専門的な知識や技能、豊富なご経験は本当に素晴らしい

です。何よりお願いすると積極的に参加される前向きな姿勢が本当にありがたく、感謝しかあ

りません。活動後、皆さん笑顔でお帰りになりますが、もしかしたら、これが子どもたちが持

つすごい力なのかもしれません。こうやって様々な人と関わり、つながりあって、人は成長す

るのだということを子どもの姿から実感しています。これからも「地域の中にある地域の学校」

でありたいという思いを強くしています。

■ ようこそ先輩！羽山柚華さんがきてくれました!!
「ようこそ先輩！」（高校生ボランティア・チューター小学校派遣事業）とは、教育委員会等が主催する高校生

ボランティア事業です。今回は平成２９年度に本校を卒業した羽山柚華さんが２週間に渡って

活動してくれました。授業の補助や休み時間の見守りなどに明るく真面目な姿勢で関わってい

ました。子どもたちにとっても夢に向かって前向きに取り組む先輩

の姿は大きな刺激になったと思います。羽山さんには母校での貴重

な経験をこれからの進路に生かしてほしいと心から願っています。

■ 冬季の登下校の安全対応ありがとうございます
今年は大雪がすでに２回ありましたが、登下校の安全を第一に考え、午前放課と

朝の２時間遅れを実施しました。保護者の皆様には近隣の除雪や登校時の見守りな

どにご協力いただき、本当にありがとうございます。これからもまだまだ雪が降る

こともあるかと思いますので、児童の安全のために変わらぬご協力のほど、よろし

くお願いします。

児童を送迎する際は、校庭東側の駐車場（東京電力発電所側）をご利用ください。西側の

入口（体育館側）について、特に朝の登校時は、職員の出勤時間帯とも重なって非常に危険

ですので、ケガや病気等の特別な事情がある以外は利用しないようにお願いします。

休み時間の一コマ

５年家庭科のミシン
の学習に授業支援をお
願いしたところ、多く
の保護者の方がお手伝
いに来てくださいまし
た。安全が確保される
だけでなく、技能も向
上し、作品の仕上がり

も素晴らしいものになりました。子どもたちも
大満足です。ありがとうございました。

３年社会科の学習に、
利南地区にお住まいの
角田泰夫さんが来てく
ださいました。昔の生
活についてユーモアを
交えながらお話しして
くださいました。私も
養蚕の話などは懐かし
く聞き入ってしまいました。子どもたちも目を
輝かせながら食い入るように聞いていました。

＜最後の挨拶＞ ２週間ありがとうございました。主に３･４年
生を担当させていただきましたが、休み時間に廊下などで会っ
た際、たくさんの子たちがあいさつをしてくれたり、話しかけ
てくれたりして、とても嬉しかったです。毎日がとても楽しく
充実した２週間でした。本当にありがとうございました。



■ 力作揃いです！校内書き初め大会

１月から２月にかけて校内書き初め大会を行いました。１２月中の練習時間に引き続き、白

沢町の池田先生ご夫妻にご指導いただき、各学年とも２時間をかけて作品を書き上げました。

池田先生からは全ての学年について、字のよさはもちろんのこと、取組の姿勢や協力する態度

についてたくさん褒めていただきました。本当に嬉しく、誇らしい気持ちになりました。

■ 保健委員会の活動発表会

２／２０（火）の朝行事の時間に保健委員会の活動発表会がありました。タブレットを活用

しながら、これまで取り組んできた数多くの活動を丁寧に振り返りました。一年間で取り組ん

だ活動の成果を再確認すると共に、自分の健康について再度考える貴重な時間となりました。

最後に保健委員の児童一人一人が感想を発表しましたが、保健や健康に関する視点から自分の

言葉で思いを語る姿は非常に素晴らしかったです。ご家庭の協力にも心から感謝いたします。

■ 学校評価を進めています
目指す学校像や子どもたちに付けたい力の実現に向けて今年も

各種活動に取り組んできました。年度末を迎え、今年の取組は結

果としてどうだったのか、子どもたちの意見や保護者の皆様の評

価、職員の自己評価を基に、今年の成果と課題、今後の改善策に

ついて、担当ごとに分かれて協議を行いました。学校評議員の皆

様にもご意見を伺い、多面的な見方が生かされるよう工夫しまし

た。利南東小学校の子どもたちのよりよい成長のために、具体的

な方向性を明らかにして、来年度の計画を作っていきます。保護

者の皆様には今後とも率直なご意見をお寄せください。

＜つなぐ コラム＞ ３月１日（金）に「６年生を送る会」が

開かれます。次のスーパーリーダーである５年生が中心になって

準備を進めています。スローガンも決まって玄関に掲示されました。

先輩への思いに溢れた非常に素晴らしい言葉です。６年生と５年生、

そして１～４年生、みんな心でしっかりつながっています！！

体育館で書き上げます 池田先生の丁寧なご指導 力強い作品が仕上がりました

分担して発表します リモートで参観しました 発表後の振り返り

４班に分かれて協議しました
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